

L'Irlande éternelle rebelle : Le vent se lève !

Voilà un film qui, indéniablement, va faire un tabac. Parce qu'il a reçu la Palme d'Or au festival de Cannes 2006, parce qu'il a été encensé par la critique, parce que son réalisateur, Ken Loach (70 ans), est une icône intouchable de l'intelligentsia britannique...

Parce qu'enfin, c'est un excellent film d'action et de guerre. On ne s'ennuie pas pendant deux heures : fusillades, embuscades, tortures, incendies,... Il ne manque que le viol à ce catalogue d'atrocités. On en sort sonné. Sonné mais pas touché...

L'article intégral en lien

Par André Larané pour:

Herodote

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 29 août 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6602-1039irlande-eternelle-rebelle-vent-se-leve.html>